

Zeitleiste: Parlamentarische Kontrolle der designierten Kommissionsmitglieder

Verfolgen Sie den Prüfungsprozess der designierten Mitglieder der neuen Europäischen Kommission durch das Parlament mithilfe dieser Zeitleiste für die Bestätigungsanhörungen.



Nachdem die gewählte Kommissionspräsidentin Ursula von der Leyen ihren [Vorschlag für die Europäische Kommission 2024–2029](#) vorgelegt hat, ist es nun Aufgabe des Europäischen Parlaments, die Eignung der Kandidaten zu bewerten.

Der [Rechtsausschuss des Parlaments](#) überprüfte zunächst die Interessenerklärungen der Kandidaten, um mögliche finanzielle Interessenkonflikte auszuschließen – eine notwendige Voraussetzung für die Teilnahme an den Anhörungen.

Die eigentlichen Anhörungen finden vom 4. bis 12. November statt. Dabei werden alle

Kandidaten entsprechend ihrem vorgeschlagenen Ressort von einem oder mehreren Ausschüssen des Parlaments überprüft. Sollten Kandidaten nicht überzeugen, kann ihre Nominierung zurückgezogen und durch neue Vorschläge ersetzt werden.

Nach Abschluss der Anhörungen stimmt das Parlament in einer Plenarsitzung über die Annahme oder Ablehnung der Europäischen Kommission als Ganzes ab.

Weitere Informationen

[Erfahren Sie mehr über die Anhörungen zur Bestätigung der Europäischen Kommission.](#)

Weitere Informationen

[Erfahren Sie, wie sich die Kontrolle der designierten Kommissionsmitglieder durch das Parlament entwickelt hat.](#)